

Kick-Off Meeting Weltmeisterschaft 2017

Am vergangenen Freitag fand auf der Kegelbahn in Dettenheim das Kick-Off Meeting für die Weltmeisterschaft 2017 statt. Harald stimmte die Mitglieder des KVL auf das bevorstehende Großereignis ein mit allen dazugehörigen Aufgaben und Pflichten. Aus der WM 2009 können allerdings viele Erfahrungen mit eingebracht werden. Auch im Bereich Homepage und Liveberichterstattung wird der DKBC mit Michael Hohlfeld und seinem Team sehr viel unterstützen können. Es wurden Arbeitsteams für Finanzen, Medien, IT, Athletenservice, Veranstaltungen, Sponsoren und Catering gebildet.

Die nächste Sitzung findet im August statt.

KVL Mädels holen Silber im deutschen Pokal

Am 27./28.06.2015 kämpften in Lorsch die letzten 4 Mannschaften um den Deutschen Pokal. Im Halbfinale stand dem KVL am Samstag der Mannschaft des KSV Gräfinau-Angstedt gegenüber. Gräfeninau-Angstedt hatte im Viertelfinale den Tabellenvierten der 1. Bundesliga Poing aus dem Pokal geworfen, so dass die Mannschaft in keinem Fall zu unterschätzen war. Die KVL Mädels lösten die Aufgabe jedoch mit Bravur , mit 7:1 und einem Mannschaftsergebnis von 3430:3262 Kegeln siegte Liedolsheim am Ende deutlich. Gegen den SKC Victoria Bamberg im Finale hatte der KVL jedoch nicht den Hauch einer Chance. Bamberg lief zur Hochform auf und spielte einen neuen Mannschaftsbahnrekord, Liedolsheim verlor am Ende mit 0:8 Mannschaftspunkten und einem Ergebnis 3439:3703 Kegeln, doch über die verdiente Silbermedaille freuten sich die Mädels sehr. Herzlichen Glückwunsch!